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В селе Южно-Плетнёво
открылся новый ФАП

Жительницы села Любовь Макарова и Ольга Белышева
остались довольны новым модульным зданием

В рамках национального проекта «Здравоохранение» в селе Южно-Плетнево
оборудовано здание модульного фельдшерско-акушерского пункта

Как сообщила старший фельдшер
Объединенного филиала № 1 «Омутин-
ская центральная районная больница»
Ольга Гутвина, сооружение модульных
ФАПов на территории района началось
в 2007 году. Южно-Плетневский стал
четырнадцатым. Жители сельского по-
селения с нетерпением ждали его от-

Старший фельдшер  Объединенного филиала № 1 «Омутинская центральная
районная больница» Ольга Гутвина и заведующая Южно-Плетневским ФАПом

Ирина Николаева  знакомятся с оборудованием фельдшерско-акушерского пункта

крытия, неоднократно обращались с
этим наказом к депутатам и руководству
района. По причине пандемии сроки
сдачи объекта в эксплуатацию сдвину-
лись почти на год. И вот свершилось!

Модульное здание площадью более
60 квадратных метров имеет автоном-
ное электрическое отопление. Фельд-

шерско-акушерский пункт оснащен со-
временным оборудованием согласно
установленным стандартам. Здесь пре-
дусмотрено все необходимое для ока-
зания первичной медико-социальной
помощи, проведения диспансеризации
и профилактических осмотров.

В настоящее время заведующая
Южно-Плетневским ФАПом Ирина Ни-
колаева занята обустройством кабине-
тов - нужно расставить по местам тех-
нику, разместить документы, приборы и
инструменты, чтобы было комфортно
обслуживать пациентов. За плечами у
Ирины Александровны более тридцати
лет стажа. После окончания Тюмен-
ского медицинского училища порабо-
тала немного в городе, потом вернулась
в родное село. Ответственный работник
неоднократно награждалась грамотами
администрации района и департамента
здравоохранения. Жители отзываются о
фельдшере тепло и уважительно.

- Не думала, что мне доведется рабо-
тать в таких условиях, - делится Ирина
Николаева. - Здание отличное, светлое,
просторное, полностью отвечает нуждам
села. Население у нас 309 человек. Я
всех знаю, так как выросла и училась в
Южно-Плетнево. Основная категория
пациентов - пожилые люди, больные с
диагнозами сахарный диабет, патология
щитовидной железы, гипертония, ише-
мическая болезнь. Деток у нас мало
рожают. На учете 54 несовершеннолет-
них, из них четыре в возрасте до одного
года. Сегодня уже  в этом ФАПе на
приеме был ребеночек-годовичок.

До этого фельдшеру приходилось тру-
диться только в приспособленных по-
мещениях, поэтому она с большой ра-
достью обживается на новом месте. В
кабинете приема разместились рабочее
место фельдшера, сплит-система для
регулирования температурного режима
в помещении, современные шкафы для
медицинской картотеки, компьютерная
техника. Благодаря подключению к ме-
дицинской информационной системе
(МИС) сельский фельдшер сможет по-
лучить доступ к результатам анализов и
назначениям узких специалистов для
своего пациента. Кабинет раннего вы-
явления заболеваний оснащен гинеко-
логическим креслом с подъемником,
кушеткой, электронными ростомером и
весами, пеленальным столиком для ма-
лышей. В зале ожидания на стенах  ин-
формационные стенды по профилакти-
ке заболеваний, включая COVID-19. От-
дельно оборудован процедурный каби-
нет с фармакологическими холодильни-

ками для хранения вакцин и других ле-
карственных препаратов.

В распоряжении фельдшера кисло-
родный концентратор для больных
с бронхиальной астмой, одышкой; оде-
яло с подогревом на случай дорожных
родов, обморожения или других экстрен-
ных ситуаций; спиротест для опреде-
ления объема воздуха в легких, дефиб-
риллятор, глюкометр для измерения
уровня сахара, биохимический анализа-
тор для определения холестерина и ге-
моглобина. Мобильный кардиограф
позволяет дистанционно передавать
результаты врачам-кардиологам. Неко-
торого из этого оборудования нет даже
в районной поликлинике. Ирина Алек-
сандровна надеется, что теперь насе-
ление будет чаще приходить на профи-
лактические осмотры.

Открытие современного модульного
ФАПа не обошлось без местных
жителей. Многие пришли посмотреть,
в каких условиях будут предоставляться
медицинские услуги, и остались до-
вольны.

Любовь Сергеевна Макарова:
- Обращаемся к нашему фельдшеру

Ирине Александровне постоянно. Это
внимательный, добрейшей души чело-
век. Если требуется помощь, она отзы-
вается по первому зову. Новое здание
фельдшерско-акушерского пункта просто
супер! Вода горячая есть, туалет. Все
современно, компьютеризировано. Уве-
рена, что здесь будет удобно и медику,
и  нам, пациентам.

Ольга Егоровна Белышева:
- Не так часто, но заходим в ФАП дав-

ление измерить, когда что-то беспокоит.
Впечатление от модуля очень хорошее,
нам понравилось. Для деревни это боль-
шое благо, кабинеты светлые, все обо-
рудовано. Медицинские услуги  теперь
станут доступнее. В Омутинку можно
лишний раз не ездить.

По-доброму позавидовали Ирине
Александровне и коллеги из других сел,
которые, пользуясь случаем, собрались
обсудить дела.

Как пояснила Ольга  Гутвина, начался
очередной год и нужно решать текущие
задачи. Одна из первостепенных на
сегодняшний день - проведение кампа-
нии по вакцинации от коронавирусной
инфекции, включающей, в том числе,
разъяснительную работу с населением.
Обсуждение рабочих вопросов заверши-
лось поздравлением с прошедшим на-
кануне профессиональным праздни-
ком - Днем фельдшера.

- Фельдшер - это специалист, который,
не считаясь с личным временем, всегда
в строю: днем и ночью заботится о здо-
ровье пациентов, обслуживает вызовы, -
подчеркнула Ольга Алексеевна. - Хочу
поблагодарить коллег за добросовест-
ное отношение к своим обязанностям,
пожелать всем крепкого здоровья, сча-
стья и терпения. Отдельное спасибо за
поддержку нашим мужьям. Они неза-
менимые помощники, если нужно отпра-
виться ночью на вызов, привезти не-
отложного пациента или доставить ле-
карства из аптеки. Без них нам пришлось
бы трудно.

Анжелика ПАЙВИНА
Фото Артура САУТИЕВА
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- Антон Александрович, ка-
ковы основные причины со-
вершения ДТП? Снизились по-
казатели пострадавших, погиб-
ших в них?

 - К сожалению, за прошлый
год не удалось стабилизировать
число погибших, травмировав-
шихся и общее количество до-
рожно-транспортных происше-
ствий на территории Омутин-
ского района. Основная причи-
на ДТП очевидна - несоблюде-
ние установленных скоростных

 ÃÈÁÄÄ

Безопасность
на дороге -

превыше всего
О результатах работы государственной инспекции по безо-

пасности дорожного движения за 2020 год на территории Ому-
тинского района, о статистике и пьяных за рулем, о пешеходах
и причинах дорожной аварийности журналистам газеты
и местного телевидения рассказал Антон  Быструшкин, началь-
ник отделения ГИБДД МО МВД России «Омутинский».

режимов движения транспорт-
ных средств на автодорогах фе-
дерального значения. Третья
часть от числа всех аварий со-
вершалась по причине превы-
шения скоростного режима.
Не исключение федеральная
трасса Тюмень - Омск. На этом
участке инспекцией было ини-
циировано выставление наряда
сотрудников ДПС, которые ра-
ботали со скоростемерами. На
167 километре автодороги
установлен антивандальный ко-
роб с возможностью размеще-
ния в нем камеры фото- и ви-
деофиксации. Вынесено пред-
ложение на комиссию по безо-
пасности дорожного движения
о размещении такого короба на
федеральной трассе в районе
поворота на село Вагай.

- Какие меры принимаются
для снижения аварийности на
автодороге Тюмень - Омск?

 - В 2020 году на вверенном
нам участке  автодороги Тю-
мень - Омск произошло 17 ДТП
с пострадавшими. Если взять
2019 год, то показатель вырос
в четыре раза. Число погибших
в 2020 году - четыре человека,

Воспитатель Кристина Гутрова помогает надеть гигантские ласты
юной участнице семейного тимбилдинга

Любовь Ивановна Кирилова
готова к боксерскому поединку

 ÃÐÀÍÒÎÂÛÅ ÏÐÎÅÊÒÛ

Семейный тимбилдинг
сплотил детей и взрослых

Изначально, программа, по-
лучившая поддержку благотво-
рительного фонда города Тю-
мени и московского Фонда Тим-
ченко, рассчитана на три
месяца. Одна из ее главных
задач - привлечение старшего
поколения к организации реа-
билитационного досуга воспи-

В Социально-реабилитационном центре для несовершенно-
летних продолжается реализация проекта «Мы вместе»,
отмеченного грантом на всероссийском конкурсе «Активное
поколение».

танников социального учреж-
дения.

 В рамках проекта прово-
дятся мероприятия с участием
ветеранов,  среди которых быв-
шие работники Центра. Они
приглашаются на встречи с
детьми и родителями, где де-
лятся жизненным опытом, се-
мейными традициями, прово-
дят развивающие занятия и
мастер-классы. В учреждении
организована творческая лабо-
ратория. Здесь под руковод-
ством Людмилы Аркадьевны
Чернецкой ребята и взрослые,
находящиеся на реабилитации,
два раза в неделю занимаются
выжиганием, шитьем, алмазной
вышивкой, создают топиарии
и другие поделки. В выходные
дни занятия могут посещать
все желающие. Сделанные
своими руками изделия участ-
ники мастерской забирают
домой.

Помимо расходных материа-
лов для прикладного творче-

в 2019 - трое. Причина: превы-
шение скоростного режима.
Дорожное покрытие на трассе
хорошее, возможно, это одна из
причин, по которой водители
теряют бдительность и давят
сильнее на педаль газа. Но
иногда не справляются с управ-
лением, отвлекаются. Меры
профилактики подобных ДТП -
выставление нарядов патруль-
ной службы. Сотрудники ГИБДД
останавливают большегрузы
в ночное время, проводят бе-
седы, интересуются, устал ли во-
дитель, рекомендуют отдохнуть
в кемпингах.

- Расскажите о количестве
выявленных нарушений за
управление транспортными
средствами в состоянии алко-
гольного опьянения и количе-
стве ДТП с участием пьяных?

 - За прошедший год наблю-
дался рост данного вида ДТП. К
тому же второй год сохраняется
тенденция к увеличению выяв-
ляемости такового нарушения -
в 2020 году их было зарегист-
рировано на 20 процентов
больше, чем в 2019.

- Сколько произошло ДТП с
участием несовершеннолетних
и что делается для их предот-
вращения?

- С участием несовершенно-
летних зарегистрировано 6 ДТП.
В утреннее и вечернее время у
школ и детских садов мы ста-
вим наряды ДПС и профилак-
тируем ДТП. Призываем роди-
телей соблюдать правила пере-
возки детей, чтобы они  пользо-
вались детскими креслами,
пристегивались ремнями безо-
пасности, проводим профилак-
тические беседы в образова-
тельных учреждениях, организа-
циях, стараемся всеми спо-
собами донести до участ-
ников дорожного движения пра-

вила и нормы безопасности.
- Антон Александрович, рас-

скажите о новых правилах тех-
нического осмотра автобусов с
1 марта 2021 года? Сколько
водителей автобусов нару-
шили правила дорожного дви-
жения в 2020 году?

- За прошлый год выявлено
порядка сорока нарушений во-
дителями автобусов, а также
должностными лицами, кото-
рые отвечают за их эксплуата-
цию. По поводу нововведений -
в нашем районе планируется
организовать один пункт техни-
ческого осмотра. Уже поданы
документы на рассмотрение
заявки для включения в реестр
проведения технических осмот-
ров. Как только новшество за-
работает, мы дадим информа-
цию для водителей и организа-
ций, которые будут эксплуатиро-
вать автобусы и коммерческий
транспорт.

- Какое количество услуг пре-
доставлено населению по ре-
гистрации транспорта и по за-
мене или выдаче новых води-
тельских удостоверений?

 - Статистика прошлого года -
около пяти тысяч по трем рай-
онам. Сейчас граждан Юргин-
ского и Армизонского муници-
палитетов по ряду причин мы
обслуживаем на территории на-
шего района. Через портал Го-
суслуг обратилось 85 процентов
от общего числа граждан. Насе-
ление привыкает пользоваться
Госуслугами, это удобно. К тому
же есть стимулирующий фактор:
тридцатипроцентная скидка при
оплате госпошлины. И сотруд-
никам ГИБДД через портал
работать удобнее. В течение
дня все распределено по часам
и минутам. Если гражданин
обратится непосредственно к
нам, в Госавтоинспекцию, ему

тоже окажем необходимую ус-
лугу, проконсультируем при лич-
ной встрече.

-  Сколько транспортных
средств состоит на учете на
начало 2021 года, включая
прицепы и полуприцепы?

 - В межмуниципальном от-
деле состоит на учете чуть бо-
лее 17 тысяч ТС, в Омутинском
районе - около 8 900 единиц
транспорта. Это много, почти
у каждого второго жителя.

- Антон Александрович, пе-
шеходы стали дисциплиниро-
ванными? Видно, например,
что в центре люди стараются
переходить на противополож-
ную сторону именно по пеше-
ходному переходу, а не как
раньше: где захотели, там
дорогу и перебежали.

- Вначале предупреждаем
нарушителей, на второй раз
гражданин получает админист-
ративный штраф. Мы не только
стараемся повлиять, чтобы пе-
шеходы ходили в положенных
местах. Но и до местной власти
пытаемся донести, где пешеход-
ные переходы нужны, какие
требования к ним предъявля-
ются.

- Что нужно изменить для
создания безопасности дорож-
ного движения?

 - На мой взгляд, это макси-
мальная работа с населением.
Все зависит от участников до-
рожного движения. Насколько
хорошо они будут знать и со-
блюдать правила дорожного
движения, зависит безопас-
ность на дорогах. Сотрудники
ГИБДД делают акцент на пре-
дупреждение нетрезвого вожде-
ния. Проводятся профилакти-
ческие мероприятия «Пеше-
ход», «Детское кресло».

Марина НИКОНОРОВА
 Фото Артура САУТИЕВА

ства, на средства гранта было
приобретено оборудование для
семейного тимбилдинга. К реа-
лизации данного блока про-
граммы активно  подключились
специалист по реабилитацион-
ной работе Инга Данченко, спе-
циалист по работе с семьей
Сергей Косенков, воспитатель
Кристина Гутрова. На прошлой
неделе они провели веселую
эстафету для несовершеннолет-
них отделения социальной ре-
абилитации из Омутинского,
Абатского, Исетского, Упоров-
ского и Тюменского районов. В
ней также приняли участие
мама одной из воспитанниц и
пенсионерка Любовь Ивановна
Кирилова.

 Вначале участники  устроили
танцевальный флешмоб, затем
состязались в быстроте и лов-
кости: стоя на скамье, вели
боксерские поединки в огром-
ных перчатках, в гигантских
ластах бежали к воротам,
чтобы забить мяч, спасали по-
страдавшего в тоннеле, пры-
гали наперегонки в мешках. Это
и другое яркое и безопасное
оборудование добавляло состя-

занию задора и веселья. За
каждое выполненное задание
команды получали буквы, из
к о т о р ы х  с о б р а л и  с л о г а н
«Мы  вместе - команда». Неза-
висимо от результатов все уча-
стники семейного тимбилдинга
получили дипломы и угостились
сладким пирогом, приготовлен-
ным поварами учреждения.
Позже своими впечатлениями
о мероприятии с нами подели-
лась Марина Буракова из Исет-
ского района:

- Вместе с дочкой Ангелиной
уже два месяца находимся в
Социально-реабилитационном
центре. Здесь часто прово-
дятся интересные мероприя-

тия. Особенно нам нравятся
подвижные игры и состязания.
С удовольствием поучаство-
вали в семейном тимбил-
динге. Побегали, зарядились
энергией и положительными
эмоциями. После таких совмес-
тных занятий у нас в семье
улучшается взаимопонимание,
чувствуем себя сплоченнее
и дружнее.

Несмотря на то что реализа-
ция проекта завершается в ян-
варе текущего года, работа по
поддержке активного образа
жизни пожилых людей и укреп-
лению связи поколений будет
продолжаться и в дальнейшем.

Анжелика ПАЙВИНА
Фото из архива СРЦН

Антон Быструшкин
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Работает выездная
бригада докторов

Сегодня, 27 января, в Омутинской центральной районной боль-
нице проведет прием выездная бригада специалистов ГБУЗ ТО
«Центр профилактики и борьбы со СПИД».

На консультацию приглашаются пациенты, состоящие на учете.
Их прием будет проходить в кабинете врача-инфекциониста
с 10 час.

Граждане, желающие пройти экспресс-диагностику на ВИЧ-ста-
тус, могут обратиться с паспортом в кабинет 48 (третий этаж
поликлиники). Результат анализа предоставляется в день
обращения.

Соб. инф.
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Надёжные
кадры -

залог успеха

тываем планы развития хозяй-
ства на перспективу. За пле-
чами у Анисимова большой жиз-
ненный опыт. Пусть он не за-
канчивал институтов, но у него
есть природная смекалка ве-
дения хозяйственной деятель-
ности, поэтому я в организаци-
онной работе часто прислуши-
ваюсь к его мнению, которое
всегда выверенное и правиль-
ное. Мы не держим взаимных
обид, при решении спорных
вопросов умеем договари-
ваться и находить компромисс.
С Игорем работать легко. За
шесть лет сделали многое: по-
строили и запустили зерносу-
шилку, зерноочистительный
комплекс, склад для хранения
зерна, подъездные пути, огоро-
дили территорию, обновили тех-
нику. Помимо основного кап-
строительства, занимаемся ре-
монтом других производствен-
ных объектов. Большую помощь
Игорь Федорович оказывает в
организации кормозаготови-
тельных и зерноуборочных ра-
бот, много времени отдает ра-
боте с людьми. К каждому че-
ловеку у него свой подход и
видение проблем. Главное, что
отмечу в характере Игоря, -
желание созидать, работать
и не останавливаться на до-
стигнутом.

Такими качествами, по мне-
нию генерального директора
ООО «Победа» Алексея Ива-
нова, обладает его заместитель
по производственным вопросам
Игорь Анисимов.

- Недавно ему исполнилось
50 юбилейных лет. Хочется ска-
зать о человеке много теплых,
хороших слов, - говорит руково-
дитель. - Знаю Игоря давно, ро-
дом он из деревни Малокрутин-
ской. Его трудовая биография
начиналась в совхозе «Яблоч-
ный». До службы в армии был
трактористом, потом шофером.
В 2014 году я пригласил Игоря
Федоровича поработать на жи-
вотноводческой ферме в долж-
ности зоотехника. Благодаря
пытливости ума, трудолюбию он
быстро вошел в курс дела. От-
вечал за организацию труда,
технологию доения, кормления
и ухода за животными. Со вре-
менем круг его обязанностей
расширился, специалист стал
заниматься растениеводством:
организовывать весенние поле-
вые работы, заготовку кормов,
уборку урожая. Он стал моим
первым заместителем. Основы-
ваясь на доверии и взаимопо-
нимании, на планерках ре-
шаем не только тактические мо-
менты наших действий на бли-
жайшее время, но и разраба-

Сельский труд для руководителя многогранен. Он включает
в себя не только умение обращаться с землей и животными, но
требует навыков в решении инженерно-технических вопросов,
газификации, электрификации, строительстве объектов, знаний
экономики и человеческой психологии, умения организовать
коллектив.

В разговоре с заместителем
генерального директора Иго-
рем Анисимовым я поздравил
его с 50-летием и поинтересо-
вался: «Как он организует тру-
довой день, какие ставит перед
собой задачи по улучшению
работы с кадрами, организации
производственных процессов.
Доволен ли результатами сво-
его труда?» Вот что рассказал
юбиляр.

- Работа обычная. С утра
планерка, затем выезд на
объекты. Много дел навали-
вается в теплое время года. По-
севная, кормозаготовка, обра-
ботка посевов, уборка. Все это
требует больших сил и напря-
жения. Без хороших кадров
трудно, и это является пробле-
мой не только у нас, но и во
всей сельскохозяйственной от-
расли. В штате предприятия
числится около 50 человек по-
стоянных работников. Скрывать
не буду, текучесть кадров боль-
шая. Люди все меньше про-
являют интерес к сельскому
труду, особенно молодежь. Что
будет лет через десять, боюсь
представить. Старшее поколе-
ние более сознательное, трудо-
любивое. Вот, например, наш
бывший работник Сергей Ива-
нович Ковальчук, несмотря на
пенсионный возраст, каждый
летний сезон помогает в орга-
низации ремонтов на производ-
ственных объектах. Есть на
ферме хорошие специалисты
среднего возраста. Это ветврач,
по совместительству оператор
по искусственному осеменению
коров, Николай Александрович
Аксенов и его супруга Анна Сер-
геевна - тоже по образованию
ветеринарный специалист. Как
бы ни было сложно, моей пер-
воочередной задачей является
обеспечить рабочими выпол-
нение трудовых процессов на
производстве, сделать, чтобы
у людей были инвентарь,
спецодежда, исправная тех-
ника. Случаются моменты,
когда на фоне серых будней на-
ступают белые полосы в ра-
боте, когда радуешься за свой
труд и труд коллектива. Меня
удовлетворяет, что даже в за-
сушливый предыдущий год мы
смогли заготовить достаточное
количество кормов. У нас есть
сено, сенаж, фураж. Излишки
продавали соседним хозяй-
ствам. Поэтому я спокоен за
зимовку  скота, она у нас прохо-
дит на высоком уровне. Сейчас
начинаем думать о весне. С по-
теплением займемся семе-
нами, ремонтом техники. В пла-
нах есть задумки улучшить про-
дуктивные качества дойного
скота, провести ремонт зерно-
вого склада, установить совре-
менную весовую. Для этого нуж-
ны деньги, которых нам не хва-
тает. Надеемся рассчитаться
с кредитами и мечты воплотить
в жизнь.

В таком позитивном ключе
делится своими мыслями кре-
стьянский человек, которому
школа жизни дала знания, пре-
поднесла опыт и умение в тес-
ной связке с коллективом ус-
пешно вести многопрофильное
хозяйство. Пожелаем Игорю
Федоровичу оптимизма, произ-
водственных успехов и крепкого
сибирского здоровья.

Геннадий АМБРОСЕНКО
Фото Артура САУТИЕВА

ООО «Победа» - предприятие многоотраслевое. Занимается
производством молока, мяса, зерновых и кормовых культур.
Сейчас в хозяйстве имеется в обороте 2 735 га пашни,
864 головы КРС, в том числе 300 дойных коров. За 2020 год
произведено 1 306 тонн молока, в живом весе 400 ц мяса,
2 395 тонн зерна при средней урожайности 17,5ц/га.

Вдумчивое отношение к делу, умение работать
с людьми позволили Игорю Анисимову состояться

как организатору производства

П о  и то г а м  1 2  м е с я ц е в
2020 года в Межмуниципаль-
ном отделе МВД России «Ому-
тинский» зарегистрировано
266 преступлений. Большая
часть из них совершены на
почве семейно-бытовых отно-
шений. Из числа преступлений
с двойной превенцией, то есть
преступлений, которые с вы-
сокой долей вероятности мо-
гут повлечь за собой соверше-
ние преступлений по более
тяжким статьям, зарегистриро-
вано 40.

Чаще жертвами преступле-
ний, связанных с семейно-бы-
товыми проблемами, стано-
вятся женщины и дети. Причин
разногласий много, но обычно
виной всему - злоупотребление
спиртными напитками, которое
ведет к разладам, нередко за-
канчивающимся драками или
побоями.

В состоянии алкогольного
опьянения за 2020 год совер-
шено 129 преступлений. Пре-
ступления в основном соверша-
ются лицами, не имеющими
постоянного источника дохода.
Для домашнего насилия харак-
терна высокая латентность, так
как его жертвы часто не обра-
щаются в правоохранительные
органы и, как правило, это при-
водит к безнаказанности и оче-
редному рукоприкладству.

Полицейские в постоянном
режиме анализируют поступив-
шие заявления по данной кате-
гории правонарушений, уделяя
особое внимание повторным
обращениям. С дебоширами в
обязательном порядке органи-
зуется профилактическая ра-
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Профилактика
семейно-бытовых

преступлений
бота, которая строится на про-
ведении бесед, разъяснений
действующего уголовного и ад-
министративного законодатель-
ства, оказании консультативной
помощи, сбора характеризую-
щего материала, проверках пра-
вонарушителей по месту жи-
тельства и работы.

Профилактика правонаруше-
ний в семейно-бытовой сфере
основывается не только на
методах убеждения, но и мето-
дах принуждения администра-
тивно-правового характера. Так,
за текущий период к админист-
ративной ответственности по
статье 6.1.1 Кодекса об адми-
нистративных правонарушениях
Российской Федерации «По-
бои» привлечены 63 лица, про-
живающих на территории Ому-
тинского района. Повторное со-
вершение аналогичных деяний
влечет за собой привлечение к
уголовной ответственности по
статье 116.1 Уголовного ко-
декса Российской Федерации
«Нанесение побоев лицом, под-
вергнутым административному
наказанию». Санкция статьи
предусматривает наказание в
виде ареста на срок до трех
месяцев.

Сотрудники полиции призы-
вают граждан, подвергшихся бы-
товому насилию, обращаться
в органы внутренних дел по
месту жительства. Виновных не-
обходимо привлечь к ответ-
ственности, это позволит в даль-
нейшем избежать серьезных,
непоправимых последствий.
Тел е ф о н  д е ж ур н о й  ч а с т и
МО МВД России «Омутинский»
8 (34544) 3-20-02.

Пресс-служба отдела

Уважаемые омутинцы!
Смотрите телепрограмму «Сель-

ское время» на канале ОТР
(9 кнопка) в четверг - 7.00 часов;
пятницу - 18.30 часов. В субботу
в 17.45 часов - повтор пятничного
выпуска.


